
                                                                                                                                                                                                                                              
                                                                                                                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                   
                                                                                                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                                                                                                                    
                                                                                                                                                                                        
 
 
 

 

 

◎司会       ＳＡＡ・親睦委員 林田 敏誠 

 

◎点鐘               会長 田﨑 博実 

１１月に入りまして移動例会が続いて参りましたが、

私たちは帰って来ました。奉仕の理想を持って我々は

再び京王プラザホテルの白鳳に、ロータリアンの汗で

清められた例会場の中に立っております。 

 

◎ロータリーソング「それでこそロータリー」       

          ソングリーダー 菊池  敏   

◎お客様紹介          会長 田﨑 博実 

本日はございません。 

 

◎会務報告・幹事報告      会長 田﨑 博実 

 ２０１７年規定審議会の結果が送られてきました。 

合計３８の提案があり、そのうちの１７の案件につい 

て採択されたようです。２７５０地区からも提案はあ 

ったようなんですけれども、芸術と文化をグローバル 

補助金の対象とすることを検討するよう管理委員会に 

要請する件は、不採択になっております。詳細は回覧 

致します。 

 本日幹事の峯岸が欠席になっていますので、私から。 

まず配布物としてガバナーナイトのご案内、クリスマ 

ス家族懇親会のご案内があります。回覧物としてハイ 

ライトよねやま、２０１７年規定審議会の結果、ふく 

しだより、回覧にまわしています。それとですね、も 

う一つ ＵＢＥ ＢＩＥＮＮＡＬＥ なんですけれども、 

２５頁にわがクラブロタフェロー金景暋さんの作品が 
紹介されています。他クラブ例会変更は事務局にお問 
い合せ下さい。 

【 委員会報告 】 

◎各委員会・他  

☆ 写真展について       委員長 三田みよ子 

先日奉仕プロジェクトで皆さんご協力頂きまして、

誠に有り難うございました。初めての写真展でしたが、

無事に終えて良かったです。先日バス旅行の際にもご

案内申し上げました。実はその後に、最初に公募する

ときに賞とかどうするかも記載されていましたが、今

回は身内がほとんどで、消防、警察、団体からも一部

頂きました。あと個人的にということでクラブの会員 

 

 

 

 

 

 

以外３名ありました。つきましてはそのお礼等につき

後日理事会で検討しましてお手紙と何かお菓子など、 

ご案内するかたちで、今進行中でございます。 

 

☆ クリスマス例会    

ＳＡＡ・親睦委員会委員長         林田 敏誠 

 先日のバス旅行では皆様大変お疲れ様でした。また

午後の時間があまりとれず余裕がなくてご迷惑おかけ

しまして、また次回に向けて勉強させて頂きましたの

で、頑張っていきたいと思います。 

来月の２０日クリスマス例会についてご報告させて

頂きます。参加費に関しては各会員様お一人１０，０

００円ということでお願いしたいと思います。奥様配

偶者に関しても１０，０００円ということで、お子様

に関しては５，０００円ということで半分になります。

一応お子様の年齢は２０歳までということでお願いし

たいと思います。あとオークションを行いたいと思い

ますので、オークションの品に関しては、１３日まで

に事務局に持ってきて頂くように準備をお願いします。

だいたい３，０００円以上のものを１つ以上というこ

とで、ご準備の方進めたいと思います。 

 

◎出席報告     出席奨励委員会 杉山 真一 

会員総数                29名 

出席義務免除者           7名 

出席者数 出席義務者           16名 

出席免除者       7名                             

計                22名 

出席率    20/27  = ７４．０７％ 

第1197回例会（6/22）訂正出席率 ９０.６３％ 

 

◎ニコニコＢＯＸ ＳＡＡ・親睦委員会 守田 亨 

 田﨑 博実 久しぶりの京王プラザホテルです！ 

 伊澤ケイ子 お見舞い有難うございました。 

       網膜に膜が張り、視力が落ちてしまう 

病気で手術しました。 

現在ほぼ完治です。 

 宮本  誠 先週パルテノンでの家内の絵の展覧会 

お陰様で口込みで評判を呼び、延べ 

811人もの方に見ていただきました。 
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国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリークラブ 
        ２０１7～２０１8 年度 

 

頑張れ！多摩！ 

          

 



 
 
 

 

 宮本  誠 家内に誕生日祝いをいただけるようで。 

足立潤三郎 日馬富士の引退 相撲ファンとしては 

       淋しいね。 

関岡 俊二 久し振りの出席で忘れられそうです。 

 三田みよ子 先日はバス旅行お疲れ様でした 次は 

       クリスマス会 忙しいで～す。 

菊池  敏 今日は暖かい一日でした。 

萩生田政由 皆様お久しぶりです。 

村上  久 あたたかい一日でしたネ！ 

齋藤 誠壽 お誕生日の方々本日はおめでとうござ 

います。 

 徳原  透 もうすぐＸ‘ｍａｓ例会です。 

 遠藤 二郎 お久しぶりですね。 

 林田 敏誠 寒い日が続きます。お身体ご自愛下さ

い。 

 守田  亨 お誕生日の方々、おめでとうございま

す。 

   

本日の合計￥２９,０００（累計￥４０５,００３） 

 

 
 

◎会員表彰          会長 田﨑 博実 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 萩生田政由会員  

第2回マルチプルポールハリスフェロー 

 ロータリー財団からです。バッチの授与をしたいと

思います。第２回ですのでバッチには青いブルーの宝

石が二つ付いています。結構大きいですね。 

 

 峯岸 忠会員  

第1回マルチプルポールハリスフェロー 

 もうお一方、峯岸忠会員も表彰があるんですけれど

も、本日欠席ということで後日バッチの贈呈をしたい

と思います。 

◎１１月誕生日祝い 

 

入沢 修自会員、小泉  博会員、 

大石 哲司会員、宮本 朱美様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
田﨑会長：大石さん何歳になりますか？ 

 

大石会員：２５才です。 

２５才の別れって歌あったっけ。 

ありがとうございます。感無量です。 

 

※担当者注：「２２才の別れ」のようでした。フォーク 

ソングデュオ「風」のデビューシングル 

とのこと。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎閉会点鐘       会長 田﨑 博実 

 

（今週の担当 入沢 修自 ） 

 


